
平成 27 年度 上郷東地区まちづくり協議会の振り返り 

 

 

◆ 協議会及びヒアリングの実施状況 

 

第１回（平成 27 年９⽉ 27 ⽇） 

趣 旨 情報共有（今後の進め方）、現状把握、他都市事例紹介 

内 容 まちづくり協議会の進め方について 栄区 

栄区及び上郷東地区の現状について 栄区 

事例紹介（I 住宅地におけるまちづくりについて） 横浜国立大学・大原教授 

上郷東地区アンケート調査の企画とご協力のお願い 横浜国立大学・大原教授 

 

第２回（平成 27 年 12 ⽉ 13 ⽇） 

趣 旨 第１回振り返り、事例紹介 

内 容 第１回振り返りと第２回協議会について 栄区 

事例紹介① 地域交通サポート事業 道路局企画課 

      ② 庄戸の元気づくり 庄戸元気づくり委員会 芦川委員 

      ③ 野七里ケアプラザの取組 野七里ケアプラザ 飯塚所長 

 

ヒアリング（平成 28 年２⽉） 

対 象 自治会・町内会長、連合会長 

内 容 第１・２回協議会について、地域の特徴について、今後の検討に向けて 

 

第３回（平成 28 年３⽉ 19 ⽇） 

趣 旨 調査報告、課題共有、情報共有 

内 容 現況調査の概要報告 栄区 

ヒアリング等の報告 栄区 

「まちづくり×子育て～子どもが見える風景を目指して」 鎌倉女子大学・松橋准教授 

アンケート結果報告 横浜国立大学・大原教授 

平成 28 年度の進め方について 栄区 

 

 

資料２－別紙１ 


